



Lettre ouverte à Monsieur le Directeur Interrégional

Monsieur le Directeur Interrégional,

Le 06/06/2017, nous vous faisons part de nos difficultés quant à nos conditions humaines et matérielles de travail.

A ce jour, malgré des promesses, nos conditions matérielles ne se sont nullement améliorées.

Les conditions humaines se dégradent.

Le contrat de notre assistante culturelle dont on nous promet depuis des mois son renouvellement, arrive à échéance le 7 juillet 2017.

A ce jour, nous ne savons officiellement pas si elle va bénéficier d'un nouveau contrat et si oui à partir de quand...

Comment peut-on laisser des personnels en attente de réponse à 2 jours de la fin du contrat et ne pas s'interroger sur leur situation personnelle ?

Qui va gérer les activités culturelles durant la période estivale alors même que nous ne sommes que 7 CPIP et que la DPIP de manière totalement arbitraire nous a retirées toutes les références d'activité ?

Nous nous permettons de rappeler qu'il est recommandé d'accroître les activités socio-culturelles durant la période estivale afin de palier à la fermeture temporaire des ateliers entre autre.

Une fois encore, nous ne pouvons que constater le mépris de notre administration face à nos conditions de travail mais surtout le mépris de notre administration sur les personnels contractuels.

Vous comprendrez ainsi Monsieur le Directeur Interrégional que nous attendons une réaction rapide de votre part.

A Muret, le 05/07/2017

cette lettre sera rendue publique